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镇坪县交通运输局文件 
镇交函﹝2024﹞178号 

 

镇坪县交通运输局 

关于县政协十届三次会议第 31 号 

委员提案办理情况的复函 
 

郭发凌委员： 

您好，您在县政协第十届委员会第三次会议提出“关于开通

县城至文彩新区公交车”的提案收悉，现将办理情况答复如下： 

因文彩新区至县城部分路段道路狭窄，考虑无法满足现有公

交车正常通行，存在安全隐患。我局已与镇坪县安运城市交通客

运有限公司进行对接，根据文采新区乘车需求，考虑采用小型公

交车的方式，开通该公交线路，目前公司正在积极筹备中。 

最后，再次对您为我们交通事业发展所提的宝贵建议表示衷

心的感谢！希望您能一如既往的关心和支持我县交通事业的发展。 

特此函告 

 

镇坪县交通运输局 

2024年 10月 9日 
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抄送：县政协提法委，县政府督查室。 

镇坪县交通运输局办公室             2024 年 10月 9 日印发 

 


